



"No es oficial, pero no es falso", asegura Monreal sobre documento filtrado

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET).- Sobre el documento filtrado de la Reforma Electoral, el coordinador de los diputados de Morena en la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, confirmó que, en efecto, era un borrador. "No es oficial, pero no es falso. Es un documento de trabajo la Comisión. Yo lo conocí hace dos semanas, pero no es oficial. No es en los términos que vendrá", señaló el también presidente de la Junta de Coordinación Política de San Lázaro.



https://drive.google.com/file/d/1YB_ll28DZVYO_dLfk3B59cNwZUld672My/view